



Liebe Freunde,

Mai 2017

seid mir herzlich begrüßt. In diesem kurzen Brief möchte ich euch in aller Kürze darüber informieren, wie der aktuelle Sachstand bezüglich des Vereins aussieht.

Zunächst mal herzlichen Dank, dass DU dich in die Adressliste eingetragen hast und Interesse für unser Anliegen gezeigt hast. Wir haben, GOTT sei Dank wieder einige Hürden genommen.

Die Kontoeröffnung bei der Kreissparkasse Waiblingen hat reibungslos geklappt und so sind wir nun in der Lage finanziell durchzustarten. Das heißt Spenden können nun auf das Konto bei der KSK Waiblingen, mit der IBAN:

DE61 6025 0010 0015 1407 59

eingezahlt werden. Die Spendenbescheinigungen werden dann am Ende des Jahres an den jeweiligen Spender verschickt.

Ein weiterer erfreulicher Punkt ist, dass unsere Homepage, dank David Müller langsam Gestalt annimmt. Dort findet ihr dann endlich die nötigen Beitriffsformulare und alles was dazu gehört.



Am Sonntag, den 07.05.2017 haben wir beim Familiensonntag in Murrhardt nochmals die Gelegenheit unseren Verein vorzustellen. Ich würde mich freuen DICH dort zu treffen. Über deine Unterstützung im Gebet freuen wir uns ebenfalls sehr.

Bis zu unserem nächsten Wiedersehen, vielleicht ja bei unserer ersten Mitgliederversammlung wünsche ich dir Gottes Segen,

Herzlichst dein

Sascha Krüger

1. Vorsitzender